

Ressort: Entertainment

Karl Lagerfeld von eigenem Ruhm überrascht

Paris, 28.05.2013, 07:47 Uhr

GDN - Der Designer Karl Lagerfeld ist überrascht von seinem Ruhm und versteht nicht, warum viele Menschen so fasziniert von ihm sind. "Es ist ziemlich lustig, dass ich es geschafft habe berühmt zu werden ohne ein Schauspieler, Sänger oder 15 Jahre alt zu sein", sagte Lagerfeld dem französischen Magazin "Madame Figaro".

Der Designer sei auch darüber verwundert, dass die Leute so nett zu ihm sind, obwohl er dafür bekannt ist gemeine Kommentare zu machen. "Es vergeht kein Tag, an dem ich nicht Geschenke, Bilder oder Puppen von Fans geschenkt bekomme", so Lagerfeld. Trotz großer Berühmtheit sei der 79-Jährige sehr gelassen, betonte der Designer im Gespräch mit dem Magazin.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-14676/karl-lagerfeld-von-eigenem-ruhm-ueberrascht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com